## Lic. Jesús Miguel Gracia Riestra

Nace el 23 de septiembre de 1951, en Ciudad Victoria, Tamaulipas.

Llevó a cabo sus estudios profesionales en la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Autónoma de Tamaulipas.

Cursó la maestría en Impartición de Justicia en la Universidad Autónoma de Tamaulipas.

Cuenta con estudios de Doctorado en Derecho Constitucional Electoral por el Centro de Investigación y Estudios Avanzados de Veracruz.

Entre sus actividades profesionales destacan entre otras, las siguientes:

Secretario Adjunto del Ayuntamiento de Cd. Victoria, Tamaulipas.

Oficial Mayor del Ayuntamiento de Cd. Victoria, Tamaulipas.

Agente del Ministerio Publico Investigador.

Agente del Ministerio Público Adscrito a los Juzgados.

Auxiliar de la Procuraduría General de Justicia del Estado.

Director del Departamento Jurídico de la Unión Ganadera Regional de Tamaulipas.

Presidente del Tribunal de Arbitraje para los Trabajadores Municipales.

Director del Departamento Jurídico del Registro Público de la Propiedad, Comercio y Archivo General de Notarias.

Visitador General de Notarias en el Gobierno del Estado.

Vocal del Centro Estatal de Estudios Municipales.

Presidente del Comité Distrital Federal Electoral en el V Distrito, en Ciudad Victoria, Tamaulipas.

Secretario General de la Junta de Conciliación y Arbitraje en el Estado.

Presidente de la Comisión de Salarios Mínimos del Estado.

Subdirector General del Registro Público de la Propiedad y del Comercio en el Gobierno del Estado y Archivo General de Notarias en el Gobierno del Estado de Tamaulipas.

Notario Público No. 25 (con licencia).

## Lic. Jesús Miguel Gracia Riestra

Vocal del Consejo de Administración del Sistema de Integración de la Población al Desarrollo Urbano de Tamaulipas.

Vocal del Comité Estatal de Reservas Territoriales.

Director General del Registro Público de la Propiedad y del Comercio y Archivo General de Notarias en el Gobierno del Estado.

Ejercicio de la Actividad Notarial.

Asesor en la Secretaria de Salud del Gobierno del Estado.

Asesor del H. Congreso del Estado.

Secretario del Consejo Directivo del Colegio de Notarios de Cd. Victoria, Tamaulipas.

Presidente del Consejo Directivo del Colegio de Notarios de Victoria, Tamaulipas.

Vocal del Consejo Directivo del Colegio Notarios Públicos de Tamaulipas.

Magistrado Presidente del Tribunal Electoral en el Estado.

Tesorero del Consejo Directivo de la Asociación de Tribunales y Salas Electorales de la República Mexicana. A.C.

Consejero Presidente del Instituto Electoral de Tamaulipas.

Consejero de la Judicatura del Poder Judicial del Estado de Tamaulipas.

Integrante de la Comisión Estatal para la Implementación de la Reforma del Sistema de Justicia Penal.

Magistrado Presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial del Estado de Tamaulipas.

Catedrático en el Centro de Estudios Tecnológicos Agropecuarios (CETA No. 55).

Catedrático del Diplomado de Derecho Notarial y Registral, Facultad de Derecho en Cd. Victoria, Tamaulipas.

Académico Numerario de la Academia Fiscal de Tamaulipas, A.C.

<sup>\*</sup> Fuente: Información proporcionada por el Lic. Jesús Miguel Gracia Riestra